

Mary Broadcast stellt Album „Dizzy Venus“ vor

## Raumschiff voller Grooves

Mehr als ein Jahr hat Mary Broadcast alias Mary Lamaro alias Maria Aichberger am Venusfaktor ihrer neuen Songs gefeilt. Jetzt kann sich das Ergebnis hören lassen.

„Kein Riff zu viel, kein unnötiger Akkord durfte mit an Bord“, sagt die Sängerin, die mit Gitarrist Jimi Dolezal, Bassist Thomas Hierzberger und Michael Leibetseder am Schlagzeug eine junge, aber versierte Band um

sich geschart hat. Der Countdown läuft: Morgen, Freitag, hebt das neue Album „Dizzy Venus“ offiziell im Handel ab. Und tags darauf, am Samstag, wird schon die nächste Antriebsstufe gezündet – und zwar live im Traktel in Stockerau. Los geht es um 21 Uhr.

**Hebt mit „Dizzy Venus“ ab – Mary B. ▶**



Foto: Mary Broadcast